

こんにちは!

村立東海病院であ



村立東海病院の新しい管理者からのメッセージ

前管理者の任期満了による退任に伴い、このたび管理者を拝命しました薄井尊信と申します。当院の幹部職員をはじめ優秀なスタッフの協力の下、さらには地域医療振興協会や行政の皆さんの力もお借りしながら、当院の管理・運営に尽力してまいります。

当院をより良い病院とするために、具体的に以下のような取り組みをしたいと考えています。

薄井です。よろしく
お願いします。



1 地域のかかりつけ病院としての役割を再確認します

大学病院並みの高度な医療は提供できませんが、患者さんのために親身になって医療を提供する、そんな温かみのある病院のあり方を再確認します。地域のニーズに合わせ、これまで以上に訪問診療等にも力を入れていきたいと考えています。しかしながら、当院だけで村全体の医療を支えていくことはできません。これまで地域の医療を支えてくださった村内の開業医の先生方に感謝し、先生方との連携をより深めていきたいと考えています。開業医の先生に日常の健康管理をお願いし、入院治療の必要があれば当院にご紹介いただき、退院後はまた開業医の先生の下で再度継続的な管理をお願いするということにより、村内で医療を完遂できるような体制を整えたいと思っています。



2 医療安全に力を入れていきます

医療機関として、患者さんの安全確保は絶対です。医療安全は病院のためではなく、安全に医療を受けていただく患者さんのためのものなのです。当院での医療安全への取り組みについては、以前、「広報とうかい」(平成27年12月10日号)で紹介していますので、ご一読いただければと思います。今後も継続的に院内の医療安全の実践に努めてまいります。



3 病院の広報活動に力を入れていきます

これまで、当院では「看護の日のイベント」や「院内コンサート」などを行ってきましたが、今後は、病院の魅力をより皆さんにお伝えできるような広報活動を展開してまいります。従来の活動に加え、ホームページのコンテンツの見直しや、地域の皆さんのために公開講座等を実施したいと考えています。



4 優秀な医師が集まってくれるような病院を目指します

医師不足は昨今、各医療機関の大きな問題となっています。病院にどんなに良い医療機器がそろっていても、医師が不足しては診療ができません。他のスタッフはもとより、医師への教育・相談・指導体制等を整え、医師にとって働きやすい病院となることで、当院の医師数を増やしていきたいと考えています。医師数が充足することで、診療時の待ち時間を短縮し、患者さん一人ひとりに十分な時間をかけた丁寧な診療を提供することを目指します。

未熟者の私ですが、医師として惻隱の情を忘れず診療に当たりながら、管理業務も精一杯頑張りますので、どうぞよろしくお願いいたします。

村立東海病院管理者 薄井 尊信



【問い合わせ】村立東海病院(☎282-2188)、福祉保険課地域医療担当(☎287-0899)